学び舎からの巣立ち 専門学校2校で卒業式

町内の専門学校2校の学生が 夢と希望を胸に卒業式を迎えま した。

3月10日にカルチャープラザ 仁多で行われた島根リハビリテ ーション学院の卒業式では、理 学療法学科25人、作業療法学 科19人の卒業生が新天地へと巣 立ちました。

3月16日には島根デザイン専 門学校の卒業式が行われ、ビジ ュアルデザイン科の4人の卒業 生が、数々の作品を生み出した 学舎を後にしました。



自衛隊入隊予定者激励式

今春より自衛隊員として働く奥 出雲町出身者の自衛隊入隊予定 者激励会が3月7日に役場仁多庁 舎で行われました。自衛隊への入 隊は本町では2年ぶりとなります。

勝田町長から入隊者の荒木航 さん(阿井)に対し、「奥出雲町出 身者としての誇り、町民の期待を 背に入隊していることを忘れず、使 命感溢れる自衛隊員として活躍し て欲しい |と激励の言葉がかけら れました。

荒木さんは「一日でも早く国民 のみなさまに信頼される自衛官に なりたい」と決意を表明されまし た。



そろばんがご縁を結ぶアクセサリーに 「ento(エント)」誕生

町では雲州そろばんの産地を 守る会と連携し、町の伝統産業で ある雲州そろばんの新たな価値を 求め、雲州そろばんの新ブランド 「ento(エント)」を立ち上げまし た。「ento」では、"様々な"ご縁" を結ぶ"をコンセプトに雲州そろば んをこれまでにないカタチで発信し ていく予定です。

3月9日には、創業200年以上 を誇る浜田市の石州瓦の窯元 「亀谷窯業有限会社 | とのコラボ レーションで試作したネックレスや ブレスレットなどのアクセサリー16 点を発表しました。今後、商品化に 向け取組んでいく予定です。

結婚・子育てコンシェルジュが決定 切れ目のない支援を提供

結婚・子育てコンシェルジュ委 嘱書交付式が3月27日、奥出雲 町役場仁多庁舎で行われまし た。

仁多地域から2名、横田地域 2名の計4名の方がコンシェル ジュに就任され、平成32年3月 26日までの3年間活躍いただく 予定です。

5月より町内の施設で相談所 を開設し、結婚・妊娠・出産・子 育ての身近な相談役として、情報 提供や関係機関への連絡調整を 行われます。



写真:左から石原晴代さん、踏江つや子さん、 植田美由紀さん、若月ゆかりさんが就任



川東水路を利用した小水力発電を導入 阿井発電所運転開始

平成26年度から施設整備を 実施していた阿井発電所が完成 し、3月23日に、運転開始式が 行われました。

式には、県雲南県土整備事務 所の高橋裕司所長をはじめ多く の来賓が出席し、阿井発電所の 運転開始を祝いました。

式典の後、参列者は発電所内 に移動し、勝田町長が運転開始 のボタンを押し、水車と発電機 が動くのを見届けました。

写真:阿井発電所



奥出雲の神話とたたらを考える シンポジウム&たたら体験

3月18日、横田コミュニティセ ンターにおいてシンポジウムが開 催され180名が参加しました。

漫画家で日本遺産選定委員の 里中満智子さんによる基調講演 があった後、パネルディスカッシ ョンが行われました。里中さんと 同じく日本遺産選定委員である 丁野朗さん、下村彰男さん、町教 育委員会社会教育課の高尾昭浩 課長をパネリストに迎え、たたら の価値や日本遺産の活用方法な どについて討議されました。

19日には、古代たたら体験工 房でたたら体験が行われ、県内 外から総勢100名が参加し、7 時間の操業で25kgの鉧が生産 されました。

写真:パネルディスカッションの様子

おくはら とおる

奥原徹副町長が 就任



い努力 過疎・ となり のことは、域内経済の人口から1万4000人口から1万4000分日がよりのはなく、いても例外ではなく、 カカしてまいりつりを生かし、 いではありますが副町長という歌 このたび、 さてし た私は、 た 月 1 日 平成7 日本全体 山し 山間地域対策などにはした。以来、産業振平成7年に島根にU it 町議会に で奥出雲町 奥出雲町発展のなり職責の重さに身の ます Oが 直 \mathcal{O} か 面 産業振興や 副町 か 東京の民 U において影響を与えき業や地域運営のらない状況です。こかり込み、依然とし 携 長に なり年れい 9 ない状況です。 り込み、依然と-サ6月1日の推され、奥出雲町におれ、 経 \bigcirc 対政、財政、 てよろしくお照れめに誠心誠立性験とネットの対き締まる明 就任 間企業に いい でくお願 がまる思 県 医 たし 療職 こし計お ŧ

 \bigcirc

縮

、ただくことが

ました。市町村という県民に一番身近町長を補佐しながら精一杯努めさせて、奥出雲町の活性化や着実な町政運営副町長は、「2年5ヵ月という短い間

の雲島重ないにで

れま

企業誘致

及び「人口ビジ」「奥出雲町まち

3 な

` Ø ·

町策し

ひと

にご尽

をも

っし

佐し、職 そして、、 そして、、 そして、、 そこまち、 を大切に、 を大切に、 で 願い民の は代にこれを引き、 たいと思い、町外の人が住ん で、これからも元気で で切に未来につなげていける。 で切に未来につなげていける。 でいと思い、町外の人が住ん でいと思います。 でいと思います。 のご指導とご鞭撻を賜り 若輩者ではあ 人が住んでみた も元気で 、けるよう、町 町民の き継 枕文化を継承−の地域に暮ら− 心豊か 皆さ で来ら に進んで町長を補 ます ŧ 長を補いと思みれま が様子

「神子」

おきま

してご同意を賜り

ブランドカのなってきた歴史やな が高ま 企業など多 らも大きな可能性の業など多くの魅力あ した様々なビジネスの剑ンンドカのある農畜産物さた歴史や文化、豊かな まっ 文化、文化、 一舎暮 住民の ある地域だと感じてる地域資源があり、 内 物 な な 出、 はや 自 かでも団 地域資源がある 地域資源な 然や美、古く るさ か、 と塊 カの優を景観がいた。 でれたス

まつうら ひろのり

松浦士登副町長が

カ松し 副 わ町 運26 退任されま た人脈やなころの就任以 りご尽力 知だまれたま ただ

退任